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森山　・　谷山　・　森内　・　田中　・　牟田　・　古川（正）　・　法本・　徳住　・　西田　・　平地　・吉冨

池田（隆）　・　肥後　・　豊竹　・　前川　・　平山　・　中村　・　坂井　・　井元　・　竹口　・　内川　　会員

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

 前回の出席
2022 .7 .6 出席者数　　１３名

Make－Up（免除会員)

１２　名
欠席者　　２１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 免除会員（ ２ 名）
　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　前回の欠席者 （ ２１名）

 本日の出席
2022 .7 .13 会員数　３４名 出席数　 １５名 欠席者　　１９名 出席率

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　本日の欠席者（ １９ 名）

ガバナー補佐訪問 クラブフォーラム

ガバナー公式訪問（合同例会） 納涼例会

卓話

森山　・　谷山　・　森内　・　田中　・　牟田　・　池田（正）　・　古川（正）　・　徳住　・　西田　・　平地　

吉冨　・　池田（隆）　・　肥後　・　豊竹　・　高比良　・　中村　・　坂井　・　井元　・　竹口　　　会員

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 7 月・ 8 月　《水》 ）

7月

年度方針・年間プログラム説明

8月

ｸﾗﾌﾞ協議会

クラブフォーラム 休会（ホリデー休会）

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2022年7月13日(水）　2022-2023年度　第1384 例会　 通算例会第1511 　週報第1384号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！



　昨年も開催されて当クラブも参加しました。今年度は９月１１日（日）が開催日となっています。

　しかし、開催日の参加は困難だと思いますので、別日を計画して参加できるようにしたいと思います。

　第一希望日　１１月の卓話予定の日　１１月９日（水）

　第二希望日　１０月の卓話予定の日　１０月１９日（水）  決まりましたら事務局より案内FAXをお送り致します。

◎　確認事項　奉仕プロジェクトとして環境美化プロジェクト参加について

ガバナー公式訪問合同例会  7月２７日（水）　上村春甫ガバナー　12：30～オークラ「鳳の間」HTBRCと合同例会

　卓話依頼します。

◎　前川親睦委員長より

　皆さんこんにちは。暑い日が続いておりますが、来月８月２４日は納涼例会の予定となっております。

　予定通りの日にちで行いたいと思います。場所はしぐれ茶屋で、昼間は親睦ゴルフ会を考えております。

　時間等決まりましたら、事務局より案内をお送りさせていただきますので宜しくお願い致します。

　ために使う費用になっています。知っていただきたいのは、納めていただいた会費は全てクラブ外に出て

◎　前吉田会計より21-22年度決算報告　　（内訳の関しては週報には記載できませんのでご了承下さい）

　決算書をお配りしましたのでご覧になってください。新入会員の方もいらっしゃいますので細かくご説明します。

　収入とは会員の皆さんからの会費です、支出はロータリーに関するもので寄付や登録費、またクラブの

　行っているわけではなく、会員みんなのために基本使われているという事で使っていないお金が毎年

　この積立てたお金をどう使うのか等話し合っていければと思います。以上です。

◎　確認事項　米山記念奨学生による卓話について

　繰り越して積立金として貯められている訳です。

◎　鎌田幹事報告

第３回会長・幹事会  ７月１３日（水）　延期（コロナ感染症拡大防止の為）

ガバナー補佐訪問  ７月２０日（水）　佐世保中央RC　橋口佳周様　12：30～オークラ「飛鳥の間」

　方からお花と電報をお送りさせていただきました。森内会員から連絡があって「ありがとうございます」と

　皆さんにお伝えくださとのことでした。次に、先週７/７に市長表敬訪問に私と鎌田幹事２人で参加して

　参りました。報告は以上です。この後はクラブフォーラムになっています、先日もお伝えしたのですが、クラブ

　フォーラムはロータリーの事をクラブ協議会はクラブ内での事にと時間を分けて使いたいなと思っているの

　以上です。宜しくお願い致します。

　ですが、前年度の決算が６月末で〆ましたので決算の報告と急ぎの確認事項を今日はしたいと思います。

　　な　　　し

◎　吉田会長報告

　皆さん、こんにちは。先日、森内会員のお母様がお亡くなりになられたご案内があったと思います、クラブの



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

本　　日 6.000円

累　　計 1.435.527円

稲　　吉 ニコニコします。

平　　山 ニコニコします。

　今年度の会長やガバナーは色々な思いを込めて考えていらっしゃるのでお伝えさせていただきました。

鎌　　田
先週木曜日、市長表敬訪問に行って参りました。佐世保テレビも来て緊張しましたが
無事に終わりました。１年間頑張りたいと思います。

里　　元
夏の高校野球が始まりました。熱い夏を期待しております。
頑張れ 高校球児！！ニコニコします。

吉　　田
梅雨明けしましたが曇りの日が多くスッキリしません。
早く晴れて海に行きたいです。ニコニコします。

ニ コ ニ コ B O X

前　　川 ニコニコします。

◎　クラブフォーラム 吉田会長より

　この３つの色を合わせて女性の参政権や政治に参加するという意味合いが込められているそうです。

　今回初の女性のRI会長なので色々なところに意味がちりばめられていて色々な事を考えてらっしゃる会長

　です。今度のガバナー公式訪問でもお話があると思いますので知っていただけたと思います。

　また、コロナの状況も考えると例会後に行った方がいいのではないかと思いますのでまた決まり次第

 　ご案内致します。

　ロータリーのお話として毎年テーマがありロゴもあるのですが、今年度のロゴにも意味がありまして紫の色は

　ポリオ（ポリオ根絶）、緑は環境（環境美化など）、白は平和という意味になっています。


